

Urkomische Männerkomödie im TMG



Der Titel „Machos auf Eis“ deutet es bereits an: In der Komödie, die am Dienstag, 28. Oktober, ab 20 Uhr, in der Aula des Thomas-Morus-Gymnasiums zur Aufführung gelangt, wird das männliche Geschlecht sein Fett abbekommen. Bei der Karaoke-Komödie gibt sich die Schauspiel-Prominenz aus der TV-Welt die Klinke in die Hand. Doch eine ist abgebrochen. Von der Tür eines Restaurant-Kühlraums. Und da fängt die Geschichte an.

Vier Männer schließen sich versehentlich bei einer Hochzeitsfeier durch eine abgebrochene Türklinke in dem Kühlhaus eines Lokals ein. Bräutigam Adrian (Tim Sander), sein Schwager DJ Sandro (Bürger Lars Dietrich), Frauenheld Oliver (Mathias Schlung) und der Koch Sven (Christian Kühn). Die Hochzeitsgesellschaft ist schon längst weg, hat sie schlichtweg vergessen. Die einsamen Vier haben die trübe Aussicht, erst in 50 Stunden befreit zu werden. Und worüber unterhalten sich vier mehr oder weniger harte Jungs,

wenn sie unter sich sind: natürlich über Frauen. Sie klagen sich zwischen Saure-Gurken-Gläsern und Konservendosen gegenseitig ihr Leid, dass durch die Emanzipation die coolen Macho-Attitüden durch den Fleischwolf gedreht werden. Versuchen vergeblich die widersprüchliche weibliche Seele zu ergründen – und machen zum Warmwerden Karaoke. Schuld ist DJ Sandro, und das ist eine glückliche Fügung.

Auf der Zutatenliste der Komödie stehen Slapstick-Elemente, Comedy-Einsprengsel und klassische Lustspiel-Versatzstücke wie Verwechslungen und Überraschungseffekte.

Eintrittskarten für die 2-stündige Komödie voller Klischees aus dem Kühlraum gibt es ab sofort zum Preis von einheitlich 25 Euro (Jugendliche bis einschließlich 17 Jahre zahlen 15 Euro) in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, Telefon 02522 – 72 800, sowie beim Glocke-Ticket-Service unter Tel. 02522 - 73 300.